



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

Du 25 au 31 janvier 2022

Chères amies, chers amis,

C'est avec grand plaisir que je salue chaleureusement toutes les personnes qui prennent part à la Semaine de découverte des musulmans.



Placée sous le thème « Le rapprochement comme rempart à l'islamophobie », cette semaine constitue une merveilleuse occasion de souligner les contributions des communautés musulmanes canadiennes à la diversité de notre pays. Il s'agit également d'un moment pour réfléchir aux enjeux avec lesquels les Canadiens de confession musulmane doivent composer. En effet, encore aujourd'hui, trop de groupes et de personnes demeurent sujets à diverses formes de discrimination. C'est notamment en tenant des événements comme celui-ci que nous serons en mesure de construire une société plus juste et plus équitable.

Au nom du gouvernement du Canada, je vous souhaite une excellente semaine d'activités et d'échanges.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député
Premier ministre du Canada



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

January 25-31, 2022

Dear Friends:

I am pleased to extend my warmest greetings to everyone taking part in Muslim Awareness Week.

With the theme of “Bridging the Gap Against Islamophobia,” this week is a wonderful opportunity to highlight the contributions members of Canada’s Muslim communities have made to our country’s diversity. It is also a time to reflect on the issues facing Canadian Muslims. In fact, too many groups and individuals continue to be subjected to various forms of discrimination. By holding events such as these, we can build a more equitable and just society.



On behalf of the Government of Canada, I wish you all a wonderful week of activities and discussions.

Sincerely,

The Right Honourable Justin P.J. Trudeau, P.C., M.P.
Prime Minister of Canada